



勸興小学校だより

第 13 号

令和5年 11月 28日発行

文責 校長 中村 幸江

勸興魂「勉強はベストをつくし 運動はくたくたになるまで」

☆大盛況の勸興まつり☆



11月12日(日)、保護者の方や地域の方をお迎えして、「勸興まつり」を行いました。オープニングでは、数年ぶりに「神輿つなぎ」が復活しました。勸興まつり前日に、地域の方から神輿の担ぎ方、掛け声の掛け方など指導していただいたおかげで、本番では、6年生から自治会長の方々へ、そして再び6年生へと、見事に神輿をつなぐことが出来ました。



各学年の学習発表では、子どもたちの発表に惜しみない拍手をいただき、ありがとうございました。おかげで、子どもたちの表情には「やりきった」という満足感が感じられました。



午後のふれあいコンサートに続き、閉会後に行われたじゃんけん大会やお米の抽選会など、終日大盛況のうちに終わった「勸興まつり」。これも、「勸興校区を盛り上げよう」という地域の方々の熱意とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

来年度は、この勸興まつりに合わせて、学校創立150周年の式典も行う予定です。今年以上に盛大なものにしていきたいと思えます。

☆かんこう白山こどもまつり～4年キッズマート～☆



11月17日(金)に白山商店街で、「かんこう白山こどもまつり」を行いました。

お揃いの法被に身を包み、お客様の前でダンスを披露した後、6つのグループに分かれて、キッズマートを開きました。



キッズマート開催に向けて、総合的な学習の時間に鳳雛塾の方々に指導していただきながら、準備を進めてきた4年生の子どもたち。これに先立って行ったライトファンタジー点灯式でのPRパレードも功を奏して、当日はたくさんのお客様に来ていただき、どのグループも見事完売することが出来ました。



この学習を通して、「あらためてあいさつの大切さに気付きました」「お店の仕組みや、物を売ることの大変さについて知ることが出来ました」など、教科の学習だけでは出来ない多くの学びを得ることが出来て、また一つ大きく成長できた一日になったようです。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

<12月の行事予定>

1日(金)	いじめ・いのちを考える日 GIGA タイム 6年ふるさと学習 給食献立委員会
4日(月)	「Q-U」アンケート週間(~8日) チャレンジタイム(国) クラブ活動 ALT 来校(②3の2 ③4の1)
5日(火)	児童集会(保健) ALT 来校(②3の1 ③6の2 ④6の1 ⑤4の2) 認知症サポーター講座(⑤⑥3年)
6日(水)	読書タイム フッ化物洗口
7日(木)	はと活動
8日(金)	つながりタイム 津軽三味線とパーカッションのコラボコンサート
10日(日)	佐賀市少年の主張大会
11日(月)	学級の時間 全校5時間授業 つぼみ・わかば学級個人懇談(~14日)
12日(火)	学級の時間 全校5時間授業
13日(水)	読書タイム フッ化物洗口 全校5時間授業(※掃除なし)
14日(木)	学級の時間 全校5時間授業 スクールカウンセラー来校日(PM) ようこそ先輩(⑤6年)
15日(金)	学級の時間 全校5時間授業
18日(月)	チャレンジタイム(算) ALT 来校(②2の1 ③2の2 ④5の2 ⑤5の1)
19日(火)	学級の時間 ALT 来校(②1の1 ③6の2 ④6の1) 学期末大掃除⑤
20日(水)	読書タイム 全校5時間授業 2学期末学級懇談会
21日(木)	学級の時間 2学期給食終了
22日(金)	2学期終業式
25日(月)	冬季休業開始(~1/8)
29日(金)	年末休業(~31日) ※12/29~1/3は学校閉庁日となります

☆自分の思いを言葉にのせて~少年の主張~☆



11月11日(土)に勸興公民館で、「少年の主張 勸興校区の集い」が開かれました。

勸興小学校からは、5・6年生の代表8名が参加しました。8名の発表テーマは次のとおりです。※発表順に紹介します。

- ①「なぜ学校でゲームはできないの」 5年 久米 実殊 さん
- ②「えん筆とシャーペン、どっちを使う？」 5年 本村 絢香 さん
- ③「大好きな学校」 5年 錢花桜子 さん ④「いじめをなくすために」 5年 古川若奈 さん
- ⑤「学校の決まりについて」 6年 岡元丈士さん
- ⑥「平和のためにできること」 6年 千住栞凜さん ⑦「ぼくの夢」 6年 古川輝さん
- ⑧「身近な平和について」 6年 福地健さん

どの発表も、自分の思いや考えが込められていて、とても素晴らしいものでした。この日に向けて、8名の代表の子どもたちは、昼休み返上でスピーチの練習に取り組み、本番ではたくさんの観客の前で、少し緊張しながらも堂々と発表することが出来ました。この貴重な経験をこれからの学校生活に生かしてくれることと思います。